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藍同學 

 

我透過今次活動，令到我知道人類遺棄動物情況有多嚴重。其實人類應該反思自

己對生命的看法和理解生命是否可以忽視呢?不可以一時衝動而去做一個錯的決

定。這樣令到我覺得香港人不懂得尊重動物的生命。兩次探訪都令我印象心刻，

因為我看到有很多被人遺棄的狗隻，牠們有些傷病就是這些原因令到自己被人遺

棄那裡，當時我覺得那些動物很慘，但有一班自願性義工去照顧牠們，我就覺得

動物與人一樣都需要關懷和照顧。  

 

 

歐同學 

 

參與這個活動令我得益不少,亦是我第一次自己籌劃的義工活動,印象特別深刻。

初初對於這個活動是一無所知的,只知道是幫助別人的活動,於是毅然決定參加。

原本一群初聚首的同學大家對於活動的提議各有不同,在經過數次認真的商討後

大家均願意互相遷就,終達成一致的決定。我從中明白到協作的重要性,人際關係

是人生的重要課題,這個過程令我學懂如何與人相處  

 

 

梁同學 

 

在這次義工活動,我得到非常多的經歷。在這次義工活動的探訪過程中,我看見非

常多的貓貓狗狗被人遺棄,其中不少是因主人貪圖新鮮而買回來再被遺棄的..... 

幸好有這班無私的義工幫助牠們,不然這班貓貓狗狗會受怎樣,後果真的不堪設

想。所以我認為養動物一定要經過心思悉慮,考慮自己有沒有能力照顧寵物的一

生,不可因個人理由而遺棄牠們。                                                        

 

 

袁同學 

 

在這次由自己一手進行策劃,組織,準備和實踐的活動中,一群中學生必須透過不

斷的討論和協商來得出一個較好的意見。在錯誤中,我們學會了放棄自己不足的

意見迎合他人,學會了分工合作完成事情,學會了對外界人士的會面和訪問技巧,

這些都對未來的工作和生活都有很幫助,更重要的是,這個活動令我更有責任感和
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承擔,令我有大大的得著。 

                                                           

 

許同學 

 

這一年參加是次的義工策劃小組,令我獲益良多亦感到香港流浪貓狗問題的嚴重

性和對流浪貓狗的慘況感到無奈和心疼。而且這次的義工計劃由計劃種類到實踐,

亦令我體會到團隊合作精神,當初每人都堅持已見,各有各想做的義工,但後來,多

得每組員的配合,最後決定幫助社會上的流浪貓狗。後來,我們亦開始想辦法籌錢

捐向拯救動物遺棄中心。當中老師亦有提供意見,但有很多需要決定及決策的事

都由我們組員決定,這次的義工計劃令我們都有獨立思考。 

我們在這次的籌款活動中，以售賣自製巧克力得來的款項作捐款。我們在校中，

招募了約十多名學生，以及我們組員一併兩次到拯救動物遺棄中心，第一次作探

訪及了解當中心的難處告情況而第二次的是作探訪及捐款。 

完成了這次的義工計劃，我認為組員及自己都有不足之處，我經常都缺席或遲到

會議，因為經常都碰上了其他活動的時間，而且，我的參與度都不及其他組員，

亦沒有他們那麼的投入認真。在此真的感到十分愧疚。我們在會議中，常都有意

見不一，因我們討論及決策的時間過長而浪費了許多時間，而我們亦常在老師給

我們的期限前一天才急急地做演講稿或是宣傳影片等。 

但是，當我們看到同學們都因我們的宣傳而買功克力，最後更籌得三千多元的款

項，我們都感到無限的滿足感，而我們對這次的義工計劃愈來愈認真和感到我們

應負上對流浪貓狗的責任。 

 

 

黃同學 

 

我很慶幸能參加這義工小組,除了可以和低年級生加強溝通,增進年級與年級之情

誼,還可以一手一腳籌備一個活動,有意義,可以幫到別人!而且對象是無法自己幫

助自己的流浪動物。這活動可増進對動物的認識外,還可了解關於本地處理流浪

狗的方法,從而可作針對性的援助計畫。 

我們經過多次討論之後，終於決定了幫助動物的方法……我們一共進行了兩次巧

克力義賣和兩次到位於流浮山的被遺棄動物中心進行探訪，我們把義賣的款項整

理後交給該中心，大約三千多元!!!雖然不是什麼大數目，但對於第一次計劃義工

的我們已有很大的滿足感，令我們更有信心和目標去完成屬於大家的義工….. 

於義賣籌款中，我們集合了本校的學生幫助製作巧克力， 除了可以宣揚我們幫

助流浪狗的訊息，還可以讓同學們親力親為地為流浪動物出一分力!!!!從這過程

中，我體驗到人和人之間可以不用言語作出溝通，正如人和動物之間那種心靈上

的溝通!!!我希望這個義工可以讓真正有需要的流浪動物得到幫助。 



 

 

葉同學 

 

今次參加了這個活動令我獲益良多,由於今次活動與眾不同,因為今次義工服務都

是由我和組員一手一腳自己親手完成,不同以往都是做參與的角色,今次活動不但

做參與角色還做一個領導者同策劃者去計劃這個義工服務,從中吸收到與之前不

同的經驗,令我學到計劃,組織,領導,控制各個範疇的經驗,這經驗有助我人生個人

發展,所以這個活動真係令我獲益良多。 

 

 

梁同學 

 

我覺得今次這個活動令我對義工更添熱誠,我在探望一些被遺棄的動物時,我覺得

其實香港政府應該提供更多資源去供給這些機構,因為在我上次探望時我留意到

他們的資源其實非常缺乏,另外香港人在養寵物時,應該「停一停,諗一諗」,減少被

遺棄的動物。 

 

 

羅同學 

 

鑑於不断聽到有關猫猫狗狗被人遺棄，甚至被虐待的報導都會令我心酸，覺得這

些人太過缺德殘暴不絕。是次計劃令我學到很多不同的知識，令我可以透過活動

呼籲社會上無論是有或沒有飼養動物的人要正視猫猫狗狗被遺棄、虐待的事，不

要貪一時興起或一時之快將動物的生命毀于一旦，飽受四處流浪和飢餓滋味。另

外，令我對動物生命有另一種的看法，以往覺得動物生命對我無關痛癢，只不過

是性畜，並不值得我去關注，在計劃、籌備、商討過程中，更令我知道以往所想

的完全是錯誤的。 


